



Smile 生小

～あなたの笑顔を見るために～

教育目標:心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生っ子の育成

今日で、71日間の1学期が終わりました。

第1学期終業式では次のような話をいたしました。

生月小学校の皆さんおはようございます。

早いもので、今日で1学期が終わります。2年生以上は一つ上の学年に進級しました。1年生の皆さんは小学生になりました。歓迎遠足や運動会などの行事も実施することができました。みなさんは、その中で、様々なことを学び、楽しい思い出を作ることができたと思います。

ところで、4月の始業式で、「スマイル生小」「あなたの笑顔を見るために自分にどんなことができるだろう」「私が笑顔になるためにどんなことをしていったらよいだろう」という話をしました。また、1年生には、入学式で「㊦ あいさつ」「㊦ あたたかいことば」「㊦ そろえましょう」ということを守り、みんな仲良くしましょうという話をしました。みなさんしっかり取り組むことはできたでしょうか。

1学期の取組が十分できた人、今一步だった人それぞれいることと思います。あなたが豊かな人生を送るため、また、生月小学校をよりよい学校にするために大切なことです。これからもしっかりと心に留め、教育週間でも話したように「自分のため、人のために時間を使うこと」ができるよう、そして生月小学校がこれまで以上に明るく楽しい学校になるよう、今日はしっかりと振り返りをしましょう。

いよいよ、明日からはみなさんが待ちに待った夏休みに入ります。私から夏休みの宿題を2つ出します。一つ目は事故に遭わないこと、二つ目は病気やけがをしないことです。自分の命を自分自身を守ってください。そして、8月9日の登校日はもちろん、9月2日に、全員が元気にこの体育館に集まることを約束してお話を終わります。

保護者の皆様、地域の皆様、1学期は本校の教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございました。たくさんの方々に支えられて1学期を終了できることを大変うれしく思っております。

2学期も、お子様がさらに充実した学校生活を送れるよう、全職員で一丸となって取り組んでまいります。



